

## Chartres → Vivre sa ville

IMMOBILIER ■ La résidence Happy senior compte 130 appartements allant du studio au T3

## Vieillir en nouvelle compagnie

Ouverte depuis le 1<sup>er</sup> juillet, la résidence Happy Senior de Chartres séduit les personnes âgées, désireuses de conjuguer autonomie et dynamisme.

Enzo Jacquet

enzo.jacquet@centrefrance.com

« J'en avais un peu marre d'être seule », raconte Janie T, locataire à la résidence Happy Senior de Chartres, située rue Gustave-Lhopiteau. Ouvert depuis le 1<sup>er</sup> juillet, l'établissement entièrement neuf en forme de "V" est aussi spacieux vu du ciel que dans son écrin. À l'intérieur, des couleurs vives et claires, du mobilier design et moderne, des espaces de convivialité cosy mais aussi un restaurant et même un cinéma qui doit ouvrir très prochainement.

« J'avais peur de prendre un coup de vieux »

Bien loin donc de l'austérité des maisons de retraite que redoute Janie : « Si



**CONFORT.** Les résidents peuvent profiter d'un grand salon, d'une salle de remise en forme, d'un restaurant et même d'un cinéma. ENZO JACQUET

ça avait été une maison de retraite, je n'aurais pas déménagé », martèle l'octogénaire.

Arrivée dès son ouverture, cette retraitée dynamique a pu faire son choix parmi les 130 appartements de la résidence. Son dévolu s'est jeté sur un T2 de 45m<sup>2</sup>. Dans son nou-

veau chez soi, la musique classique embaume toute en légèreté la pièce partagée avec une statue de Bouddha posé sur un meuble : « C'est mon bébé, il me protège » plaisante-t-elle. Se protéger surtout de la solitude, argument déclencheur de sa venue : « Je me suis dit que c'était

le bon compromis parce qu'on est indépendant, sécurisé, si on veut voir du monde on peut sortir, on a des activités, on rencontre d'autres personnes... », énumère-t-elle.

« Ce qui nous différencie avec les maisons de retraite, c'est que nous n'avons pas de services médi-

caux », précise Céline Atkins, directrice de la résidence. Par mesure de prévention, un bracelet est offert aux résidents en cas de chute ou quelconque problème.

### Une faim de rencontres rassasiée

Sourire aux lèvres, Janie ne semble pas regretter son choix malgré quelques appréhensions au départ : « J'avais peur de prendre un coup de vieux mais finalement c'est très agréable. » Dans l'ascenseur menant au rez-de-chaussée, une affichette résume le programme des activités. Jeux en extérieur, karaoké, peinture... Une sélection conséquente qui vient compléter les journées de Janie, déjà marquées par son activité favorite, la marche : « J'en fais tous les jours, souvent sur les bords de l'Eure juste à côté. Je ne m'encroûte pas. » L'ennui n'a aujourd'hui plus sa place dans les journées de Janie : « Je n'ouvre plus la porte de mon frigo. Je comblais le vide par ça. » Sa faim de rencontres et d'animations est à présent comblée. ■